



Postulat

Evaluation von Alternativ-Antrieben (Elektro, Hybrid, Gas oder anderes) für Gemeindefahrzeuge

Antrag:

Es ist eine interne Richtlinie auszuarbeiten, für die Ersatz- oder Neubeschaffung von Gemeindefahrzeugen, die die Evaluation von Alternativ-Antrieben (Elektro, Hybrid, Gas oder anderes) regelt. Mit dem Ziel Ressourcen und Klima zu schonen.

- Es soll abgeklärt werden ob geeignete Fahrzeuge verfügbar sind. Diese sollen ausreichend ausgereift sein.
- Die Fahr- und Arbeitsleistungen sollen mit herkömmlichen Fahrzeugen vergleichbar sein.
- Die Fahrleistungen und Mehrkosten sollen in einem geeigneten Verhältnis stehen. Es sind Investitionskosten und Betriebskosten anzuschauen.
- Es ist auf Energieeffizienz, Gesamtenergiebilanz, Schadstoffausstoss und Lärmemissionen zu achten.

Allschwil, 20.10.2019

CVP-Fraktion

Rolf Adam